

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● **Concours officiel doublette féminin samedi à Carry.** La pétanque carryéenne organise samedi 4, un concours officiel (300€ de dotation) en doublette féminine, à partir de 15 h au boulodrome du club. Le tirage au sort se déroulera à partir de 15 h et les parties commenceront dans la foulée.
→ Inscriptions 10€ par équipe



30 Juin

2020

Concours de Pétanque

Article dans la Provence

Annonce de l'évènement

La Provence

Le port du Rouet et la mise à l'eau de l'association de voile désensablés

Le port abri du Rouet et ses plaisanciers (96 bateaux y sont amarrés), membres de la Société nautique du Rouet plage, vont pouvoir se féliciter de l'action annuelle de la Métropole. Même impatience du côté de l'association de voile de Carry-le-Rouet, qui attire de nombreux estivants en plus de leurs adhérents qui naviguent dans la baie du Rouet.

Avec le confinement, l'opération de désensablement avait pris du retard. D'importants moyens sont mis en œuvre par la direction des ports Métropole Aix-Marseille Provence et la municipalité durant plusieurs jours. Les travaux se termineront très prochainement, pour le plus grand bonheur des habitants du quartier et des touristes, entre baignades de soleil et de mer, tout en respectant les distanciations sanitaires.

Pour rappel, cette opération de désensablement est indispensable et réalisée chaque année (après les grosses tempêtes hivernales et en début de printemps) afin d'augmenter le tirant d'eau à l'entrée et dans le port abri ainsi que pour la mise à l'eau de l'école de voile.

Le port va ainsi pouvoir revivre, les embarcations pourront ensuite naviguer en toute sécurité et sans crainte de toucher le fond ou de s'échouer (même les voiliers amarrés en passant par un chenal dans le port). Sans cette opération, aucun mouvement ne serait possible.

Plus d'un millier de m³ de sable est aspiré et va réensabler une partie de la plage du Rouet, les tractopelles se chargeant ensuite de mettre en forme la plage. Pour les amoureux de la mer, la saison va prochainement débuter !



Le port du Rouet et la mise à l'eau de l'école de voile vont pouvoir recevoir leurs habitués tout l'été.

/PHOTO J-L.C.

Plage du Rouet

Article dans la Provence

Mise en beauté pour la saison estivale

1er Juillet

2020

La Provence

DISPARITION

Le Parc marin de la Côte bleue perd Boris Daniel

Boris Daniel, qui avait pris la direction du Parc Marin de la Côte bleue en septembre 2019, succédant à Frédéric Bachet, est décédé le 23 juin, à 45 ans, d'une maladie très agressive et brutale.

Boris Daniel avait débuté sa carrière au Parc Marin en 1999 et faisait partie de la première équipe pérenne chargée de stabiliser le fonctionnement de la structure au moment de son passage du statut associatif à celui d'un établissement public.

Il était ainsi resté 10 ans au Parc Marin jusqu'en 2009, se forgeant une solide expérience au contact du terrain aussi bien dans les domaines scientifiques que techniques, mettant en œuvre ses grandes compétences de plongeur professionnel. Il s'était impliqué dans des



Boris Daniel, entrée au Parc Marin en 1999, en avait pris la direction en septembre dernier. /PHOTO DR

projets de protection du milieu marin comme le dossier de concession sur le Domaine Pu-

blic Maritime et le Plan de Gestion.

En 2009, il avait souhaité re-

joindre l'Agence des Aires Marines Protégées (par la suite Agence Française pour la Biodiversité puis Office français de la Biodiversité), dont la mission était de déployer un grand réseau d'aires marines protégées afin de renforcer le positionnement de la France par rapport à ses engagements internationaux.

Il avait ainsi impulsé une dynamique de projets opérationnels et stratégiques aussi bien en Méditerranée française qu'à l'international.

En 2019, il avait souhaité revenir vers la gestion locale du territoire auquel il était profondément attaché, la Côte bleue. Ce poste de directeur était pour lui une occasion de porter la structure et d'encadrer une équipe. Toujours de bonne humeur,

et d'une personnalité très engagée, dynamique, attachante, la disparition brutale de Boris Daniel a causé beaucoup d'émotions auprès des partenaires du Parc Marin de la Côte bleue et de la protection de la Méditerranée.

En témoigne la présence nombreuse, lundi au crématorium de Martigues, des maires et élus des municipalités de la Côte bleue, des représentants des administrations de l'Etat, de la Préfecture Maritime, de l'Office Français pour la Biodiversité, des aires marines protégées, et des universités et laboratoires de recherche.

Toute l'équipe du Parc Marin, très affectée, à laquelle s'associe *La Provence*, exprime son soutien à la famille de Boris Daniel.



2 Juillet

2020

Disparition

Article dans la Provence

Le président Boris Daniel est décédé

Conseil municipal d'installation à Carry : René-Francis Carpentier prone "écoute et réactivité"

MUNICIPALES 2020

03/07/2020 À 21H19

00:36



Le conseil municipal d'installation a eu lieu ce vendredi soir à Carry-le-Rouet. Une première pour René-Francis Carpentier qui est le nouveau maire de la municipalité. René-Francis Carpentier a été élu par son conseil municipal avec 22 voix pour, 6 pour l'autre candidat déclaré Jean-Christophe Trapy et 1 blanc. Une liste de 8 adjoints, soit le maximum possible, a également été élue par le conseil municipal. René-Francis Carpentier veut placer son mandat sous le signe de son leitmotiv : "écoute et réactivité"

René-Francis Carpentier élu Maire

Article en ligne sur Maritima

Conseil Municipal d'installation



3 Juillet

2020

La Provence

Municipales à Carry-le-Rouet : René-Francis Carpentier élu maire

Par A.T.



René-Francis Carpentier (Unis pour Carry-Le-Rouet) vient d'être élu maire à l'occasion du conseil municipal d'installation.

Sans surprise, après sa victoire dimanche soir, René-Francis Carpentier (Unis pour Carry-Le-Rouet) **vient d'être élu maire** à l'occasion du conseil municipal d'installation qui se tient actuellement à huis clos. L'ancien maire, Jean Montagnac, lui a remis les clés de la ville.

René-Francis Carpentier élu Maire

Article en ligne sur la Provence

Conseil Municipal d'installation



3 Juillet

2020

La Provence

Jean Montagnac passe le relais à René-Francis Carpentier

CARRY-LE-ROUET Arrivé en tête des suffrages dimanche soir, le candidat a été élu maire

Après avoir symboliquement remis les clés de la Mairie à René-Francis Carpentier, Jean Montagnac a quitté la salle Calanques sous des applaudissements nourris et forcément une pointe d'émotion dans le regard. Entre applaudissements, balbutiements et émotion, le conseil d'installation, organisé hier soir à huis clos dans la salle Calanques, était forcément un peu particulier.

C'est à Jean Montagnac, maire sortant, qu'est revenu le soin d'ouvrir la séance à 19h. Doyen de l'assemblée, Robert Barnakian a ensuite pris le relais afin de mener l'élection du maire. Deux candidats étaient en lice : René-Francis Carpentier et Jean-Christophe Trapy. Sans surprise, c'est René-Francis Carpentier qui a été élu maire de Carry-le-Rouet, avec 22 votes, contre 6 pour Jean-Christophe Trapy et un bulletin blanc. "Cette écharpe symbolise à partir de maintenant ton titre de maire, a rappelé Jean Montagnac en remettant l'écharpe tricolore à René-Francis Carpentier. L'écharpe de mon père, tout un symbole. Je te souhaite plein de réussite. Les Carryens attendent une équipe soudée qui travaille dans leur intérêt". Avant de passer définitivement la main et de

laisser la nouvelle équipe élue élire les futurs adjoints (lire ci-contre), le maire sortant a remis symboliquement les clés de la ville à René-Francis Carpentier, élu pour la toute première fois.

Dans sa première prise de parole en tant que maire, la tête de liste d'Unis pour Carry-le-Rouet qui a réuni 47,37% des suffrages dimanche soir, a rendu hommage à Jean Montagnac en lui assurant toute sa "considération. Un excellent maire qui a réalisé des investissements de qualité". Mais il a aussi tenu à remercier les conseillers et les électeurs en se posant en rassembleur. "Après des élections exceptionnellement difficiles, avec un Covid-19 au milieu, ce village a souffert, souffert de divisions. Mon rôle premier sera de réunifier tout le monde. Je souhaiterais avec force et vigueur que dorénavant nous soyons tous unis pour Carry-le-Rouet en faisant abstraction de nos légères différences. On a tout intérêt à travailler pour les concitoyens de Carry". Ceint de son écharpe tricolore, fier et ému, René-Francis Carpentier a assuré tout faire, durant son mandat, pour "être fidèle à nos engagements". S'adressant aux conseillers et aux citoyens (ndlr la séance était retransmise sur Face-



Jean Montagnac (à droite) a remis symboliquement les clés de la Mairie à René-Francis Carpentier, le nouveau maire. /S.GUEROULT

book), il a rappelé ses principes. "Nous n'allons pas réinventer le monde. En revanche au service des Carryens et Carryennes, nous appliquerons cette proximité, écoute et réactivité qui a été notre devise durant cette campagne". Pour y arriver, le maire sera entouré "d'une équipe motivée. On a appris à se connaître avec nos dé-

fauts et qualités et j'espère, de tout mon cœur, qu'avec les conseillers de l'opposition, nous apprendrons à nous connaître et travailler ensemble".

Un discours entendu par les membres de l'opposition. Jean-François Marza d'un côté et l'équipe menée par Jean-Christophe Trapy de l'autre, avec Michèle Chiaradia,

LES ADJOINTS

Le conseil municipal a aussi élu les huit adjoints hier soir. Une seule liste était soumise au vote et elle a réuni 23 voix. Un conseiller de l'opposition a donc voté en faveur de la majorité. Comme annoncé durant la campagne, c'est Nathalie Garcia qui sera première adjointe. Le maire, en remettant l'écharpe tricolore à ses élus, a d'ailleurs eu un mot pour chacun. Denis Gallice sera en charge des finances, Valerie Guarino du social, Luc Retail (sécurité et sûreté), Anne-Sophie Doussé (affaires juridiques et urbanisme), Francis Derkasparian (associations, Sylvie Uriot (enfance et jeunesse) et Patrick La Tona (festivités).

Jean-Claude Austry, Daniel Livon, Arnaud Montagnac et Alain Cholbi. "Le mode de scrutin fait que l'opposition représente plus de voix que la majorité. À ce titre, le rôle qui sera le nôtre sera une opposition menée en bonne intelligence", a précisé Jean-Christophe Trapy pour Carry Cap 2020.

Alexandra THEZAN

René-Francis Carpentier élu Maire

Article dans la Provence

Conseil Municipal d'installation



4 Juillet

2020

La Provence

Emouvante cérémonie de fin d'année pour les CM2

Lancée il y a quelques années par l'association de parents d'élèves "Les bouts d'chou", présidée par Nathalie Garcia, cette cérémonie de fin d'année a depuis été reprise par les responsables de l'école, l'AIPEC (Association Indépendante des Parents d'Élèves de Carry) et la municipalité.

L'ancienne première adjointe au maire déléguée au scolaire Dominique Blaise ainsi que l'inspectrice de l'éducation nationale, la directrice du primaire Catherine Cronie et plusieurs enseignants, sans oublier René-Francis Carpentier, Nathalie Garcia et Sylvie Rouverand futurs élus de la commune (Ndlr la cérémonie s'est déroulée avant le conseil d'installation de vendredi soir) ont pu assister à cette dernière manifestation scolaire, "nous sommes fiers de vous, passez de belles vacances."

Cette cérémonie marque le passage des élèves de CM2 du groupe scolaire Simone Thoulouze au collège Pierre Matraja en septembre prochain. Trois classes (de Philippe Villareal, Sylvie Uriot et Sandra Psalidas) étaient présentes. "Vous allez quitter votre école primaire cette année pour vivre une nouvelle aventure scolaire et humaine, dans un contexte particulier commente Dominique Blaise. Pour beaucoup c'est huit ans de vie dans leur école, de la



Les CM2 ont participé à la cérémonie de fin d'année organisée dans la cour. Ils tournent la page de l'école Simone-Thoulouze.

/PHOTO J.-L.C.

maternelle à l'élémentaire. Vous connaissiez tout le monde ici, les tatas, enseignants, personnel de la cantine, surveillants, les intervenants tant au niveau sportif, musical, d'anglais et lors de nos stages de voile, plongée, avec le Parc Marin... Vous avez bien travaillé, vous avez les bases pour avancer au mieux, appliquez ce que vous avez appris, pensez à réviser pendant

les vacances. Une page se tourne, de belles vacances scolaires à vous et pleins de belles choses aux futurs collégiens."

Et la directrice, Catherine Cronie, d'ajouter: "Vous nous laissez un très bon souvenir! Vous êtes toujours les bienvenus dans notre école pour nous faire un coucou et nous raconter ce que vous devenez; de bonnes vacances, profitez, amusez-vous

bien! Je suis fière de vous, bravo, c'est une autre vie qui va commencer je vous souhaite beaucoup de résultats positifs."

Les enfants sont montés sur l'estrade, un à un, en suivant un tapis rouge, et ont tous été applaudis par leurs camarades. Ils étaient tous très fiers et émus. Les enfants se sont vus remettre de nombreux des livres et diplômes en souvenir.

MART 003

Fin d'année pour les CM2

Article dans la Provence

Ecole Simone Toulouse



5 Juillet

2020